
（令和5年12月5日～8日）

№ 質　問　者　・　質　問　事　項

１０番　田　中　武　春

1　児童クラブでの昼食提供について

1-1　こども家庭庁の通知について

1-2　取り巻く環境や規模等について

1-3　児童クラブでの現状について

1-4　旧穂波町での昼食提供について

1-5　今後の取組について

１８番　吉　田　健　一

1　飯塚オートレース場について

1-1　経営状況について

1-1-1　開催日程について

1-1-2　車券の販売状況について

1-1-3　売上高と収支について

1-2　施設設備について

1-2-1　メインスタンドについて

1-2-2　駐車場について

1-2-3　選手宿舎について

1-3　今後の展望について

2　農業地域計画について

2-1　計画の内容について

2-2　進捗状況について

2-3　今後の展望について

４番　赤　尾　嘉　則

1　本市の第一次産業（農業・畜産業・林業）について

1-1　本市の第一次産業の現状について

1-2　本市の第一次産業の抱える問題点について

1-3　本市の第一次産業の展望と課題について

2　福岡県が推進する「ワンヘルス」について

2-1　「ワンヘルス」の概要と目的について

2-2　本市における人と動物の共生社会のあり方について

2-3　今後の展望と課題について
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１７番　吉　松　信　之

1　企業誘致と地域の活性化について

1-1　企業誘致の意義と成果について

1-2　企業誘致用地の確保について

1-3　日鉄鉱業跡地の調査状況について

1-4　日鉄鉱業跡地の所有者との協議状況について

1-5　日鉄鉱業跡地の誘致の需要（企業進出の見込み）について

1-6　工業団地の名称について

1-7　企業誘致による地域の活性化について

８番　藤　堂　　　彰

1　有害鳥獣被害について

1-1　有害鳥獣被害の現状について

1-2　狩猟者について

1-3　問題点と今後の対策について

2　新規就農について

2-1　新規就農者数の推移について（うち認定新規就農者数の推移も含む）

2-2　新規就農を促進する上での課題について

2-3　新規就農促進に向けた本市の取組について

１４番　金　子　加　代

1　交流センターの指定管理者制度導入について

1-1　指定管理者制度導入の経過について

1-2　業務内容について

1-3　避難所運営について

1-4　予算について

1-5　市民への周知について

1-6　指定管理者制度導入の利点、課題について

2　困難な問題を抱える女性の支援について

2-1　困難な問題を抱える女性を支援する法律における市町村の役割について

2-2　本市における現状の把握について

2-3　庁内の連携について

2-4　民間団体との協働について
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２４番　石　川　華　子

1　子どもの居場所について

1-1　子育て支援センターについて

1-2　児童センター（児童館）について

1-3　子ども図書館について

2　こども家庭センター「ｃｏｃｏｓｕｍｏ」について

2-1　成果について

2-2　課題について

2-3　国の設置運営要綱に基づくこども家庭センターについて

１１番　川　上　直　喜

1　武井政一市長の市政運営の姿勢と公約について

1−1　透明で公正な市政運営について

1−2　「生活を守る‼」４つの公約について

2　安心と福祉のまちづくりについて

2−1　公共交通について

2−2　水道料金について

2−3　明治坑周辺について

2−4　関の山について

2−5　筑穂元吉の土砂埋立等について

2−6　大将陣公園横の産廃焼却施設について

2−7　白旗山メガソーラー乱開発について

１５番　永　末　雄　大

1　交流センターへの指定管理制度の導入について

1-1　進捗状況について

1-2　法人化について

1-3　交流センターの今後について
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２８番　道　祖　　　満

1　飯塚市奨学資金貸付制度について

1-1　目的、内容、周知方法について

1-2　利用状況について

1-3　貸付金額、貸付人数について

1-4　財源について

1-5　定住政策・人口減少対策について

2　嘉穂劇場再開について

2-1　再開のための課題について

2-2　今後の整備について

3　市民公園運動広場のトイレ整備について

3-1　現状について

3-2　新体育館のトイレ利用について

3-3　市民公園運動広場のトイレのあり方について

５番　光　根　正　宣

1　情報発信の強化について

1-1　情報発信の現状について

1-2　市民への情報発信について

1-3　シティプロモーションとしての情報発信について

1-4　災害時における情報発信について

６番　奥　山　亮　一

1　視覚障がい者のための「音声コード」の利用について

1-1　障害者情報アクセシビリティ・コミュニケーション施策推進法第4条の策定状況に
　　　ついて

1-2　飯塚盲人会の皆様との定例会について

1-3　本市の音声コードを使った印刷物について

1-4　音声コードの読み取り装置について

1-5　Ｕｎｉ－Ｖｏｉｃｅについて

1-6　今後の取組計画について

2　電子図書館の導入について

2-1　本年6月の質問時以降の検討の内容について

2-2　電子図書館に関するアンケート結果について

2-3　令和6年度以降の穂波図書館の改修、飯塚コミュニティセンター改修期間中の
　　　代替策について

2-4　今後の計画について
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１２番　田　中　英　美

1　市長選挙について

1-1　投票率について

1-2　選管の対応について

2　保健福祉総合センターについて

2-1　保健福祉総合センターの設置について

2-2　保健福祉総合センターの運営状況について

2-3　保健福祉総合センターのスポーツ・健康施設（トレーニングルーム等）について

７番　藤　間　隆　太

1　市役所の窓口対応について

1-1　窓口対応における市民満足度向上に関する取組について

1-2　窓口対応における現状の課題及び今後の課題について

1-3　窓口対応における職員の負担軽減に関する取組について

2　いいづかブランドについて

2-1　認定後のサポートについて

2-2　いいづかブランドの認知度を上げていくための取組について

２３番　小　幡　俊　之

1　指定管理者制度について

1-1　指定管理先の現況について

1-2　指定管理先の検証について

2　市有財産の売却について

2-1　旧楽市小学校の売却について

2-2　旧立岩交流センターの売却について

2-3　旧鎮西中学校の売却について
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